



Tombolo だより

子どもたちの成長に向けて

校長 三谷 龍 司

今年度も早いもので3か月が経とうとしています。1年生は新しい中学校生活に慣れ、積極的に活動している様子が見られます。2年生は後輩ができ、中堅学年としての言動が徐々に板についてきています。3年生は修学旅行を成功させ、学習面や生活面さらには生徒会活動や委員会活動、部活動等において、最上級生として自覚を持ち、責任ある意欲的な取組がみられます。



今年度の体育祭につきましては、競技内容等十分に協議し、保護者の皆様および来賓など関係者の方々にご参観いただき、生徒が一堂に会して実施することができました。明るくかつ健やかに活動し、お互いを励ましあう姿には非常に素晴らしいものです。これから実施される吹奏楽祭やコンクール、中体連総合大会での活躍を期待いたします。



学校行事は、生徒たちを飛躍的に成長させる、最高の教育的営みと言えます。本校においても、「学校教育目標『自らの学びを活かし 互いに助け合い 未来を創造する生徒の育成』のため、学校生活・学習活動を通して、準備過程における創意・工夫する力、発表する力、表現力を育てるとともに、望ましい態度を養う」。また、「生徒の主体的・共同的な活動を通して、自立・互惠・貢

献の態度を養い、自分たちで成し遂げた成就感を味わわせる。」といった「ねらい」があります。このねらいの達成に向けて、我々教職員は、いかに行事を生徒自らのものとして自覚させ、どのように取り組ませるかを意識して実践し、生徒の変容を目指しています。また、教育の上で非常に重要と言われていることに、『子どもたちに「自分ではなくてはならない存在であり、何かしなくてはならない時には、それを立派に成し遂げられる力がある」という自己有用感や自己肯定感をもたせる』ということがあります。本校においても課題として捉えられる部分です。この課題の解決には、努力することの大切さや自らの良さを生徒に気づかせていくことが求められます。そして、それらを経ることで、生徒だけでなく、教職員も大きく充実し飛躍するという、とても意義あるものでもあります。生徒にとって1つの行事の企画・運営を通して培われる自主性、責任感等々はとても重要で、今後生きていく上での土台ともなる大切な力でもあります。そのことを念頭に、今後も教職員が一丸となり支援・指導してまいります。

学校運営協議会「青柳ネット」内の学校として、「地域や保護者の皆様のご理解・ご協力を得た中で、地域の中の学校行事でありたい。」という思いもあります。この体育祭という行事も含め、今後もあらためまして、保護者・地域・各関係機関の皆様方のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

校内体育祭開催！ ～子どもたちのたくさんの笑顔がありました～

5月31日（水）、全校生徒を一堂に介して校内体育祭を実施しました。今年度は、種目を3つの団体種目（青柳旋風・長縄跳び・全員リレー）に厳選し、たくさんの保護者の皆様および関係者の方の参観のもと実施することができました。

学年や学級の枠を越えて、応援し合ったり、拍手を送ったりする姿は、本当に素晴らしく、心の成長を感じるものでした。

また、7月12日（水）には、授業参観を予定しております。是非ともたくさんの方々に、本校生徒の様子を参観いただき、本校教育活動に対して、です。どうぞよろしく願いいたします。



中体連陸上競技大会

6月4日（日）に中体連陸上競技大会が開催され、本校からは男子12名、女子5名が出場しました。

短い練習期間ではありましたが、各々が自己ベストを発揮するため、一生懸命練習に取り組んで本番に臨んでおり、出場した選手にとってはとてもよい経験となったと思います。出場した選手のみなさん、本当にお疲れ様でした。

入賞した選手の結果については以下のようになっております。

男子の部

100m	1年	須藤 斗絢	3位	3年	寺井 彪	7位
200m	3年	鈴木 心	7位			
1500m	1年	辻口 要	4位	2年	石山 竜聖	7位
	3年	石原 悠成	8位			
3000m	2年	石山 竜聖	3位			
走幅跳	2年	神田 蒼生	1位（全道出場）			
男子400mR		（寺井・鈴木・神田・倉光）	5位			

女子の部

800m	2年	雲母 柚奈	5位
800m	3年	熊谷 栞	5位
1500m	3年	北村 美結	5位
砲丸投	2年	嶋 百合菜	8位
走高跳	2年	嶋 綾音	2位

鯨族慰霊碑清掃を行いました

6月8日（木）、「鯨族供養慰霊祭」に合わせて行われている鯨族供養塔の清掃活動に本校生徒会役員有志が参加しました。ボランティア活動ならびに地域貢献の一環として例年参加しており、慰霊碑の清掃や周辺のゴミ拾いなどを行いました。このような貴重な機会をいただけることに学校として感謝いたします。



清掃を行った本校生徒と地域住民の方々の記念撮影です。

いじめ見逃しゼロに向けて

本校では、「いじめ見逃しゼロ」に向けて、定期的にアンケートや教育相談を実施しております。

先日のアンケート等において、学校生活で友人関係のトラブル等、嫌な思いをしたことがある生徒が12名いることが分かりました。現在安心して学校に通うことができるよう、解消に向けた取組を進めているところであります。

どんな些細なことでもかまいませんので、お子さまの様子や発言等で気になることがありましたら、学校までご連絡いただきますようお願いいたします。